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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Landeshauptstadt Magdeburg wurde vor einigen Jahren ein Tourismusleitsystem ein-
gerichtet, welches Gästen unserer Stadt wertvolle Informationen zu Sehenswürdigkeiten 
liefert. 
 
Zurzeit ist das Leitsystem jedoch durch Verschmutzungen und Vandalismus nicht mehr an-
sehnlich. Dies führt natürlich auch zu einer Einschränkung der touristischen Attraktivität der 
Landeshauptstadt Magdeburg. 
 
 
Daher stelle ich Ihnen folgende Fragen: 
 

1. Ist der Stadtverwaltung der geschilderte Zustand bekannt?  
2. Welche Maßnahmen wird die Stadtverwaltung zur Beseitigung der Verschmutzungen 

unternehmen? 
3. Was wurde bisher unternommen? 
4. Welche Kosten sind bisher für Reparaturmaßnahmen des Leitsystems ausgeben 

worden bzw. wie werden die Kosten für die vollständige Instandsetzung 
eingeschätzt?   

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Wigbert Schwenke MdL 
Vorsitzender Fraktion CDU/BfM  
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